

Die EMO ist die Weltleitmesse für das Thema Metallbearbeitung. Der Maschinenbau nimmt hier eine Schlüsselrolle ein. Und, wie in vielen Branchen, will man alles dafür tun, dass man auch zukünftig gut aufgestellt ist. Der nötige Nachwuchs darf also nicht ausbleiben. Und, so wirbt man für sich - so, wie es die Nachwuchsstiftung Maschinenbau in diesen Tagen auf dem Messegelände in Hannover macht. Mit Themen, wie Formel 1 und neuen Techniken für die Berufsschulen.

Anmoderation:

Die EMO ist die Weltleitmesse für das Thema Metallbearbeitung. Der Maschinenbau nimmt hier eine Schlüsselrolle ein. Und, wie in vielen Branchen, will man alles dafür tun, dass man auch zukünftig gut aufgestellt ist. Der nötige Nachwuchs darf also nicht ausbleiben. Und, so wirbt man für sich - so, wie es die Nachwuchsstiftung Maschinenbau in diesen Tagen auf dem Messegelände in Hannover macht. Mit Themen, wie Formel 1 und neuen Techniken für die Berufsschulen. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat den Leiter der Nachwuchsstiftung Maschinenbau, Peter Bole, getroffen.

Peter Bole antwortet auf folgende Fragen:

00:00 min (Timecode)

1. Was steckt hinter der Nachwuchsstiftung Maschinenbau?

00:50 min

2. Das ist Zweck der Nachwuchsstiftung, dass Sie aufmerksam machen, auf den Maschinenbau?

01:19 min

3. Neue Verfahrenstechniken werden teilweise nicht an Berufsschulen gelehrt?

01:52 min

4. Wenn wir uns hier am Stand umschauen, was sehen die Besucher hier?

02:19 min

5. Auf dem Stand selbst ist auch viel Nachwuchs vertreten...